

Kaiserslautern WiMAX im Praxistest

[24.1.2006] Die Firma Arcor hat in Kaiserslautern ein Breitband-Internet-Angebot unter Nutzung der Funktechnik WiMAX gestartet. Bislang fehlte in weiten Teilen der Stadt ein schneller Internet-Anschluss für Privathaushalte.

Mit dem offiziellen Start von WiMAX hat im vergangenen Monat in Kaiserslautern das Breitbandzeitalter begonnen. Das Unternehmen Arcor versorgt den rheinland-pfälzischen WM-Standort über ein regionales Funknetz mit schnellen Internet-Anschlüssen. Bislang war in weiten Teilen von Kaiserslautern ein breitbandiger Datenzugang für Privathaushalte nicht verfügbar. Die Funklösung von Arcor schließt diese Lücke. Sie basiert auf der WiMAX-Technik. Das Produkt heißt AirMAX. Den Netzaufbau hat Arcor gemeinsam mit den Technischen Werken der Stadt, deren Tochter K-Net und dem Deutschen Forschungszentrum für Künstliche Intelligenz (DFKI) realisiert. *(hi)*

<http://www.kaiserslautern.de>

<http://www.arcor.de>

Stichwörter: Kaiserslautern, WiMAX, Arcor, K-Net

Quelle: www.kommune21.de